

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



1158/2022

**Chicoloapan, Estado de México, 14 de noviembre de 2022**

**ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENEN A TRES  
POSIBLES IMPLICADOS EN EL DELITO DE ROBO A CASA HABITACIÓN**

- *La acción es resultado de los patrullajes preventivos que se llevan a cabo para inhibir robos.*
- *Se recuperaron los artículos hurtados y fue decomisado un cuchillo con el que al parecer amedrentaron a la víctima.*

En atención a una denuncia ciudadana, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a tres hombres por su posible participación en el delito de robo con violencia a casa habitación.

Uniformados de esta dependencia realizaban patrullajes para prevenir e inhibir el hurto en todas sus modalidades, sobre la avenida Río Manzano, en la colonia San Antonio, en este municipio, cuando detectaron que una persona por medio de gritos y señas solicitaba apoyo.

El afectado explicó a los uniformados que momentos antes unos individuos ingresaron a su domicilio y tras amedrentarlo con un arma punzocortante, sustrajeron varias de sus pertenencias.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

Metros adelante, los oficiales se percataron que los aparentes sospechosos iban corriendo, por lo que inició una persecución; al darles alcance solicitaron una revisión apegada al protocolo de actuación.

Al concluir, hallaron una maleta negra, que en su interior contenía un reloj inteligente, una cadena y una pulsera de oro; en tanto, otro de ellos cargaba una televisión, cinco mil pesos en efectivo y un cuchillo de metal color gris, con el que posiblemente efectuaron su cometido.

Después de ser plenamente identificados por la víctima e informar los derechos que confiere la ley, Héctor "N", Juan "N" y Adrián "N" de 22, 24 y 53 años de edad, respectivamente, fueron presentados junto con lo recuperado ante la Agencia del Ministerio Público de esta demarcación, para resolver su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.